

農業組織を組めない 集落の指導はどうする



小野マサ議員

コン教育等により指導を図る必要がある、また優良法人の視察や講師を招いての事例研修等の計画はもつてゐるのか、人的、金銭的支援がどのように予算に組み込まれているのか聞きたい。

男女協同参画社会づくりについての進捗状況について

質問 市の行政改革プロジェクトの中での女性の位置

県道日三市線の早期改良、雲田、野田までの県道編入と改良について

県道日三市線の早期改良、雲田、野田までの県道編入と改良について



門脇 健郎 議員

良を要望して行きたい。

国道四十六号線、 五号線を結ぶアクセス 道路の建設について

質問
二本の国道は角館町、
田沢湖を結ぶ線、一方は

と思うが建設計画があるかお聞きしたい。

市長 仙北市は東西に国道の四十六号線が走り、南北に一〇五号線が走っているとはいえ、地域間が円滑に行き来できるとは言えない状態。両国道を結ぶ道路は、緊急時の避難道路や観光の周遊道路にもなる。ルートに関しては今後の検討課題だが、前向きに整備を考えていきたい。



なぜこんなに狭いの

集落営農組織に手上げして
いる組織は何軒か、認定農家
と集落営農組織として時期対
策に参加出来る農家数は市の
全農家数の何割位の見込み
か、中山間地域で農地が少な
い場合の特例規準を市ではど
のように考えていいのか説明
をお願いしたい。
営農組織を組めない集落に
対する指導はどうするのかお
聞きしたい。
税、経理等についてのパソ

年齢は今後仙北市として基本構想を策定し統一した考え方を示した中で、認定農業者の方針についても統一化、指導していく。

集落営農組織については、正式に申し込み受けるのはこれからと思つてゐる。農業法人の設立は三戸と聞いてゐる。集落は現在二百七十九あるがその中の三十集落ぐらいは組織化の可能性があると想協議会で統一を図り同じ考え方で考へてゐる。営農組織が組めない農家については三つの

質問 県道日三市線の道路改良について、市長の政策方針の中で引き続き要望するところあるが順調に進んでいるとは言えない、住民からは強い要望がある。この改良計画進捗状況をお聞きしたい。

市長 良中の日三市線に継続して国道四十六号線に繋がつて西明寺地区、雲沢地区の連絡道路であり、合併して各地域の良さもあるが、各地域の持つている施設を有効に利用できる道路網整備にあつてはその合併の意味も生まれてくると考えている。地域間連携の主要道路を整備していく必要があり、そのような観点からも強力に県道編入と道路改

A photograph showing a snow-covered road leading towards a large bridge under construction. The bridge has tall, dark pylons and cables. To the right, there's a building complex and utility poles. The ground is covered in snow, and trees are visible in the background.

仙北市議会だより
2006.4.1発行 No.2